



2016-2017 年度今治ロータリークラブ週報

第 6 回 例 会 報 告 (8月25日)

【出席報告】

会員数 51名

出席数 40名

欠席数 11名

· 当日出席率 84.44%

前々回修正出席率 100%

<欠席会員>平田、木村、桑森、松木、松本、岡本、竹田

〔免除会員〕檜垣(巧)、光藤、越智、白石

K8/4 欠席補填>(8/1 今治北) 吉良、久米、宮道、辰巳、矢野、渡邊 (8/15 今治北) 平田、小堀、松本、尾越、竹田

- **◇会長報告・**米山記念奨学会より、24回目となる米山功労クラブ感謝状が届きました。これは寄付金額が100万円を超えるごとにいただけます。
- ◇幹事報告・9月1日(木)19時より、マリエール今治にて新入会員歓迎会を開催します。これに先立ち、18時30分よりインフォームドグループミーティング(旧名ファイアーサイドミーティング)を行います。入会3年以内の方はできるだけご出席ください。
 - ・9月15日(木)18時30分より、和風レストラン笹にて月見夜間例会を開催します。
- ◇ゴルフ同好会・9 月 19 日 (月祝) 10 時 18 分スタートで今治 3RC 合同親睦ゴルフコンペを行います。今年度第 1 回ゴルフコンペ、並びに前年度取り切り戦も同時開催。なお、当日の青年会議所コンペにも同時エントリーされる方はお申し出ください。

友の会サマーキャンプ、IAC年次大会、短期交換留学報告

- ◆友の会サマーキャンプ報告 神野舞さん、窪田有紗さん:昨年同様、朝倉ふれあい交流センターで7月4日・5日の2日間、サマーキャンプを開催しました。今年は前田ガバナーも同席された例会と同時開催。ビデオを通してRCの歴史を学ぶことができました。部屋分け後はドッジボールや水鉄砲大会、たくさんの差し入れをいただいた夕食のバーベキューで班の絆を深め、ツイスターゲームや肝試しで盛り上がりました。▼恒例のラジオ体操で始まった2日目は前夜の肉の残りとスクランブルエッグの朝食、グラススキーを楽しんだ後、親会の近藤正人会員が国際奉仕と世界の雑学についてお話しくださいました。昼食前にオリエンテーリングをし、来年も来たい、と全員笑顔で解散しました。オリエンテーリングの暗号づくりなど、いろいろ準備をしておいて良かったです。
- ◆IAC年次大会報告 泉芹奈さん、越智さくらさん、白石麻伊さん:地域再発見をテーマに7月30・31日の2日間、IAC年次大会を今治西高がホストで行いました。ホワイトボードも駆使した岡田武史さんの基調講演は聞いていた人の心に響くもので、その後の「ふるさと納税は廃止すべきだ」という意見は是か非か、というディベートにも深く活かされたと思います。しっかり相手の意見を受け止め、活気のある時間になりました。海の豊穣と題した演奏を繰り広げてくれた郷土芸能部、キレのいい踊りを披露してくれたダンス部など、西高生の友情応援にも感謝します。▼2日目はできたばかりのハーバリーに集合し、来島海峡クルーズへ。各所を巡りながら今治に住んでいても知らないような村上水軍にまつわる話を聞き、とても勉強になりました。1年生にとっては初めての年次大会がホスト校という環境。先輩に聞きながらも努めを果たせました。とてもいい経験ができたので、これからの人生に活かしていきたいです。
- ◆短期交換留学報告 小栗萌さん:12時間のフライトを経て、ニュージャージーRCの皆さんにとても優しく迎えられました。チャーリーブラウンレストランでは大きなハンバーガーに、ジムやプールがあるホテルでは南国のような様子に驚きました。今回の交換留学生は28人。それぞれ3軒のホストファミリーを回ります。▼日本語の上手い同世代の子や、遊んでよと集まってくる小さい子たち。自分でピザを作ったり、ヤンキースタジアムを訪れたりと、いろいろ経験しましたが、最大のできごとは滞在中に17歳の誕生日を迎えたこと。RCの例会でスピーチをしたら皆さんにハッピーバースデーを歌っていただき、感動しました。▼アメリカの文化を知ることができて良かったです。中には味噌の味がしない味噌ラーメンや、ボイルした鶏肉を酢に漬けて食べる酢豚など、おかしな風習もありましたが。向こうでできた友達に会うため、英語力をつけて今度は一人で行きたいと思います。

<ゲスト> 愛媛銀行今治支店長 松木久和様、四国電力今治営業所所長 岩藤将史様、 今治西高インターアクト部 泉 芹奈さん、越智さくらさん、白石麻伊さん、森万里子先生 今治青少年ロータリー友の会 神野 舞さん、窪田有紗さん 短期交換派遣学生 小栗 萌さん

> 次 回 例 会 (9月1日) 【 国際奉仕委員会アワー 】

<会員誕生日祝> 板脇 ゆか氏 (9/1)

〔 今治国際ホテル 〕